

令和6年1月29日

中央小学校保護者 様

荒尾市立中央小学校

校長 上原 泰

令和5年度 児童・保護者の学校評価の結果について（お知らせ）

寒冷の候、皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

昨年末に実施しました『荒尾市立中央小学校 学校評価（児童・保護者）』の集計がまとまりましたのでお知らせします。「夢に向かって挑戦し 一人一人を大切にする やさしくかしこく たくましい 中央っ子の育成」の学校教育目標のもと、更なる学校改善に取り組んでいきますので、今後とも本校の教育活動に対して、ご理解とご協力をよろしくお願い致します。

## 1 結果の概要（裏面参照）

児童、保護者ともに評価が高い項目として「1 学校の楽しさ」「2 豊かな心の育成」が挙げられます。これらの項目は、本校職員も重要視して指導しており、学校としての根幹をなす内容であるため、取組の成果を感じています。

また、保護者に高い評価をいただいている項目として、「11 保護者への情報提供」「13 校内の環境整備」が挙げられます。開かれた学校づくりの具現化のために、学校・学級だよりはもとより、学校ホームページによる活動の様子掲載など保護者と連携を図る一助としていきます。また、校内の環境整備におきましても安全を第一に考えた環境を整えるとともに、今後も児童と共に清掃活動に力を入れていきたいと考えています。昨年度の学校評価と比較して、評価が向上した項目が多くみられましたことは大変ありがたく感じています。

課題としては、例年のことながら「6 家庭学習の習慣化」「12 メディアコントロール」が挙げられます。これは、単に学習面の成長を阻害するだけでなく、コミュニケーションや落ち着いた生活態度といった精神面の成長にも影響する可能性があります。子どもたちの健全育成について、これからも学校と家庭が連携して取り組むべき課題と考えています。また、昨年度と比べ評価が下がった項目も見られました。併せて、記述回答のご意見として、学校運営上参考となる内容もいただきました。今後、学校運営協議会等で検討し、改善を図っていききたいと思います。なお、記述が複数ありました「土曜授業実施について」の回答

## 2 中央小の今後の課題、教育・指導としてさらに力を入れてほしい項目





